consultor.com



ÍNDICE

ACTUALIDAD COLEGIAL	3	
ACTIVIDAD FORMATIVA	9	
MOVIMIENTO COLEGIAL	1·	

ACTUALIDAD COLEGIAL



Inauguración del Paseo de la Policía Nacional

El jueves 8 de mayo de 2025, tuvo lugar la inauguración del Paseo de la Policía Nacional, junto a la avenida de Elche y frente al parque del Mar. Al acto al que acudieron numerosas autoridades asistió Dña. María Jesús Cabañas Morata, Vicesecretaria de la Junta de Gobierno, en representación de nuestro Colegio.



Delegación de Orihuela – Reunión de Trabajo

Dentro de la serie de encuentros que se vienen organizando en las distintas delegaciones, el viernes 9 de mayo, compañeros Graduados Sociales de la Delegación de Orihuela celebraron una reunión de trabajo, donde entre otros temas se trató la entrada en vigor del nuevo Reglamento de Extranjería.



19 Jornadas Valencianas de Relaciones Laborales

El Colegio de Graduados Sociales de Valencia organizó los días 8 y 9 de mayo de 2025 las 19 Jornadas Valencianas de Relaciones Laborales. Al acto, que tuvo lugar en el Salón de Actos de la Ciudad de la Justicia de Valencia, asistió nuestro Presidente D. José Crespo Pérez.





UA – Acto de clausura del curso 2024/2025

La Universidad de Alicante celebró el martes 20 de mayo, el solemne acto de clausura de curso 2024/2025, en un acto en el que han sido investidos los nuevos doctores. Al acto asistió, en representación de nuestro Colegio, el Sr. D. Enrique Navarro Pérez, vocal de la Junta de Gobierno.



XXVI Maratón de Empleo y Emprendimiento

El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo de la Universidad de Alicante, a través del Centro de Empleo, celebró el 21 de mayo la XXVI edición del foro de Empleo Universitario «Maratón de Empleo y Emprendimiento», que tuvo lugar en las instalaciones de la Universidad de Alicante.

Nuestro Colegio como cada año estuvo presente en esta XXVI edición con un stand dando a conocer nuestro colectivo y nuestra actividad.



Gala Talento Global UA

La Gala Talento Global UA, se celebró el día 22 de mayo en la Universidad de Alicante, en el Salón de Actos del Aulario II. En dicho acto se reconoció la trayectoria profesional de quince de sus egresados y se hizo entrega del galardón "Alumni honorífico" a los prestigiosos investigadores de la UA Fernando Maestre y Javier García. Asistieron a la Gala D

Eustaquio Juan Albaladejo, Vicepresidente Primero de nuestro Colegio y Dña. Ana Falcó Montesinos Vicepresidenta Segunda.



Premios Centenario y Condecoración de la Gran Cruz de la Justicia Social

El 22 de mayo, el Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España otorgó los Premios Centenario y la Gran Cruz de la Justicia Social, en una ceremonia que tuvo lugar en el Hotel Intercontinental de Madrid. La ceremonia, a la que acudieron numerosas autoridades y Presidentes provinciales, estuvo presidida por

D. Joaquín Merchán Bermejo, Presidente del Consejo General, y contó con la presencia de nuestro Presidente D. José Crespo Pérez, así como de nuestra Expresidenta Dña. María Antonia Oliva Verdú.



Jornada: Las relaciones laborales en España y la protección social

El Consejo General de Graduados Sociales y las Mutuas colaboradoras con la Seguridad Social organizaron el 2 de junio, en la sede de la CEOE, la Jornada sobre «Las Relaciones Laborales en España y la Protección Social», para celebrar tanto el 125ª aniversario del nacimiento de las Mutuas como los 100 años de historia de los Graduados

Sociales. Asistió a la jornada nuestro Presidente D. José Crespo Pérez.



Sesión informativa sobre la implementación de la Ley Orgánica 1/2025

El 3 de junio, nuestro Presidente D. José Crespo Pérez asistió a una Sesión informativa sobre la implementación de la Ley Orgánica 1/2025, de 2 de enero, de medidas en materia de eficiencia del Servicio Público de Justicia en la Comunitat Valenciana, en la que se trataron las acciones llevadas a cabo desde la Conselleria para su aplicación. La sesión tuvo lugar en el Salón de Actos de la Ciudad de la Justicia de Valencia.



Acto 30 aniversario Universidad CEU UCH en Elche

El jueves 5 de junio, en el Gran Teatro de Elche, tuvo lugar el Acto académico de conmemoración del 30 Aniversario de la Universidad CEU UCH en Elche. Asistieron al mismo, en representación de nuestro Colegio, el Sr. D. Eustaquio Juan Albaladejo, Vicepresidente Primero, y la Sra. Ana María Falcó Montesinos, Vicepresidenta Segunda.



Acto de apertura de las XXXIII Jornadas Nacionales de Magistrados/as Jueces/as Decanos/as de España

El miércoles día 11 de junio, nuestro Presidente, Sr. D. José Crespo Pérez, asistió al acto de apertura de las «XXXIII Jornadas Nacionales de Magistrados/as Jueces/ as Decanos/as de España» que se celebraron en el edificio D del Distrito Digital CV, en Alicante.



Día de la profesión médica

El jueves 12 de junio el Colegio Oficial de Médicos de Alicante celebró el «Día de la Profesión Médica», acto institucional que tuvo lugar en el Palacio de congresos del Colegio de Médicos de Alicante, donde se rindió homenaje a sus colegiados. Asistió al acto nuestro Vicepresidente Primero D. Eustaquio Juan Albaladejo en representación de nuestro Colegio.



UMH – Graduación de la XII Promoción del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos

El jueves 12 de junio de 2025, en el Aula Magna del edificio Altabix, la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Elche celebró las graduaciones de la XII promoción del Grado en Administración y Dirección de Empresas, del Grado en Estadística Empresarial y del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, así como la V promoción del Doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas.

Se otorgó el premio especial a Dña. Cristina Sevilla Segarra, galardonada con el Premio Extraordinario de Graduados Sociales de la Provincia de Alicante. Hizo entrega del premio nuestro Presidente D. José Crespo Pérez.

Dicha distinción ha sido creada para distinguir a los estudiantes que han cursado con mayor brillantez sus estudios universitarios en el Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos y que pretende incentivar y reconocer el rendimiento académico y la cultura del mérito y la excelencia en los estudios que permiten ejercer la profesión de Graduado Social.



Cena Colegio de Tarragona

El viernes 13 de junio tuvo lugar la Cena Colegial 2025 celebrada por el llustre Col·legi Oficial de Graduats Socials de Tarragona y la entrega de las distinciones correspondientes al presente año. Nuestro Presidente D. José Crespo Pérez estuvo presente en dicho acto.



Desayuno Formativo CGCOGSE – UCAM

El Consejo General de Graduados Sociales y la Universidad Católica de Murcia (UCAM), celebraron el lunes 16 de junio de 2025 un Desayuno Formativo con motivo de la presentación oficial de la Cátedra Internacional de Derecho del Trabajo y de la Seguridad social a la que asistió de forma telemática nuestro Vicepresidente Primero D. Eustaquio Juan Albaladejo.



Clausura curso académico 2024/2025 de la UMH

Dña. Ana María Falcó Montesinos.

24 | Especial Mediación

R.E.

La provincia de Alicante se sitúa a la van-La provincia de Aaciante se siriu a la Van-guardia de la mediación y los Medios Ade-cuados de Solución de Controversias (MASC) gracias al trabajo de varios colegios profesionales entre los que se encuentra el Colegio Oficial de Graduados Sociales de

Colegio de Graduados Sociales tiene El Colegio de Graduados Sociales tiene un centro de medisción denominado GRA-DUMED. Estecentro, integrado por expu-tos en medisción gnieral, civil, mercantilly familiar, se ha adaptado con écito a las exi-gencias de la Ley Orgánica 1/20/56 de effi-ciencia del servicio público de justicia, que sitúa la mediación como requisito previo obligatorio en la mayoría de litigios civiles y mercantiles.

obligatorio en la mayoría de litigos civies ymercantiles.

La miera lay, que busca descongestionar los tribunales y fomentar la cultura del acuerdo, reconoce la mediación como un proceso voluntario y confidencial, donde las partes, assitados por un mediador neutral, pueden alcunzar acuerdos con valor de sentencia firme. Además, introduce incentivos fiscales y sanciona el abuso del sistema judicial cuando existen al ternativas consensuados.

consensuadas.
El impulso de la mediación ha sido refor-zado por el convenio firmado el 5 de octubre de 2024, entre el Consejo General de Cole-gios Oficiales de Graduados Sociales de Es-paña (COCOSES) y GEMME España (Grupo Europeo de Magistrados por la Mediación). Este acuerdo, suscrito por Joaquín Merchán

El Colegio Oficial de Graduados Sociales promueve la nueva justicia dialogada

La nueva ley introduce incentivos fiscales y sanciona el abuso del sistema judicial cuando existen alternativas consensuadas



Brotego o e una constitución de COCOCSE, y Rosa-la Fernández Alaya, magistrada y vicepre-sidenta internacional de GEMME España, promueve la formación conjunta y la cola-tica de la cola-tica de mediación en todo el país. El centro de mediación GRADUMED, on cobertura provincial, cuenta con pro-fesionales acreditados que figuran en las tiexas oficiales de mediacions intrijudicialía Fernández Alaya, magistrada y vicepre-sidenta internacional de GEMME España, promueve la formación conjunta y la cola-boración interprofesional para consolidar la

les de Alicante. Estos expertos están preparados para intervenir tanto en mediaciones extrajudiciales como en procedimientos derivados por los juzgados, utilizando también herramientas telemáticas para facilitar el acceso a la mediación. José Crespo Pérez, presidente del Colegio Oficial de Granduados Sociales de Alicante, destaca: «Este convenio refuerza muestra posición como referentes en la gestión de conflictos ynos permite acceder a formación de primer nivel. Estamos preparados para alender las muesas demandas legales y colaborar con los juzgados en la resolución de conflictos intrajudiciales». El reto, según Crespo Pérez, es consolución de conflictos intrajudiciales por la consolución de conflictos intrajudiciales por las portes de persolución de conflictos intrajudiciales por las portes de persolución de conflictos intrajudiciales por las portes de conflictos intrajudiciales por las portes de conflictos intrajudiciales por las portes de persolución de conflictos intrajudiciales por las portes de conflictos intrajudiciales portes de conflictos intrajudiciales por las portes de conflictos intrajudiciales portes de las portes de la porte de la porte de la persona de las portes de la portes de las porte

cir la saturación de los tribunale

cur la saturación de los tribunales», anade. Con su compromiso con la formación, la digitalización y la excelencia profesional, el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Alicante se consolida como un referente en la implantación de los MASC y la promo-ción de una justicia más humana, eficiente





Artículo Información **Especial** Mediación

impulsa la nueva justicia

ACTIVIDAD FORMATIVA



Jornada Técnica

– Novedades
laborales de la

LO 1/2025

El 6 de mayo se celebró en nuestro Colegio en modalidad online la Jornada Técnica *Novedades laborales de la LO 1/2025, de medidas de eficiencia del Servicio Público de Justicia.* Para ello contamos con el Sr. D. Antonio Vicente Sempere Navarro, Catedrático de Universidad y Magistrado del Tribunal Supremo.



Jornada de actualización mensual sobre novedades legislativas y jurisprudenciales

El 7 de mayo tuvo lugar en el Colegio, en modalidad mixta (online y presencial) una nueva Jornada de actualización mensual sobre las novedades legislativas y jurisprudenciales en materia de Trabajo y Seguridad Social. Para ello contamos con la presencia de la Sra. Dña. Ana Belén Cordero Naharro, Magistrada del Juzgado de lo Social nº 6 de Alicante.



Jornada Técnica – Nuevo Reglamento de Extranjería

El jueves 15 de mayo se celebró la Jornada Técnica sobre el Nuevo Reglamento de Extranjería. Para ello contamos con la presencia como ponentes del Sr. D. Tomás Carro González, Jefe de la Oficina de Extranjería de Alicante, la Sra. Dña. Lucía Andrés Vázquez-Alba, Jefa de la Dependencia del Área de Trabajo e Inmigración y la Sra. Dña. Ana Gómez Cayuelas, Jefa de Sección de Extranjería.



Jornada Técnica de Actualización sobre novedades legislativas y jurisprudenciales

El día 4 de junio celebramos en nuestro Colegio una nueva Jornada Técnica sobre Novedades legislativas y jurisprudenciales en materia de Trabajo y Seguridad Social. Para ello contamos con la Sra. Dña. Ana Esther Sánchez Morcillo, Magistrada del Juzgado de lo Social nº 3 de Alicante.



Curso de nóminas y Seguros Sociales

El 5 de junio finalizó el Curso de Nóminas y Seguros Sociales, que se ha venido impartiendo en el Colegio, en modalidad mixta (online y presencial) desde el 8 de abril. Para impartir el curso hemos contado como ponentes con el Sr. D. Benigno Sánchez Ibarra, Graduado Social y Licenciado en Derecho, la Sra. Dña. Francisca María de Gabriel Poveda, Jefa de Sección de Sistema Red, el Sr. D. Carlos Díaz-Crespo Valencia. Jefe de Negociado de

En esta última sesión se hizo entrega de los diplomas a los alumnos que han asistido en modalidad presencial.



Jornada Técnica – Planes de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social

El 10 de junio se celebró en el Colegio, en

modalidad mixta (online y presencial) la Jornada Técnica *Planes de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.* Para ello contamos con la presencia del Sr. D. Vicente José Cantó Ripoll, Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad Social de Alicante.

MOVIMIENTO COLEGIAL

JUNTA DE GOBIERNO 27-05-2025

ALTA NO EJERCIENTE

2656 LAURA MUÑOZ SUCH ALICANTE

ALTAS PRECOLEGIADOS/AS

P0164 IRIS BALAGUER GADEA ALZIRA
P0165 RAQUEL HERNÁNDEZ LINARES ELDA

JUNTA DE GOBIERNO 26-06-2025

ALTAS EJERCIENTE LIBRE

2657 CLAUDIA ESTHEFANY TAFUR CORDOVA SANTA POLA
2658 INMACULADA ALICIA CASTRO INCLÁN MUTXAMEL